

Le journal des municipales

Guénhaël Huet : « Parlons vrai »

Guénhaël Huet, le maire sortant, candidat à sa propre succession, répond aux propos de son adversaire, David Nicolas, parus dans nos colonnes mardi 4 mars.

« La tête de la liste d'opposition se plaint de propos désobligeants. Que devrais-je dire des propos excessifs et des attaques personnelles proférés à mon encontre par cette liste ou par des sites internet proches d'elle depuis plusieurs mois et plusieurs années ?

Mais l'essentiel est ailleurs. L'essentiel est dans la tentative de cette liste de dissimuler son ancrage à gauche alors que celui-ci apparaît clairement à la simple lecture des noms et des professions de celles et ceux qui la composent.

L'essentiel est surtout dans l'aveu d'inexpérience et d'ignorance de cette liste sur les affaires locales. Un seul exemple : les impôts. La liste d'opposition affirme, à qui veut l'entendre, que les impôts ont augmenté dans les mandats précédents.

Il s'agit d'une contrevérité évidente et absolue. Cette liste confond de prétendues hausses d'impôt avec un transfert de fiscalité opéré par la loi en 2010. En clair, la communauté de communes a « récupéré » la taxe d'habitation du Département. Il ne s'agit donc pas d'un nouvel impôt puisqu'il était déjà payé par le contribuable : il est simplement aujourd'hui payé, sans aucune augmentation, à une autre collectivité. La vérité sur ce point est incontestable.

Avranches a diminué ses impôts entre 2008 et 2014 et un cabinet rennais, spécialisé dans les finances locales, a classé Avranches en 2^e position sur 133 villes du Grand Ouest en matière de baisse d'impôts.

Cela est sans doute dérangeant pour l'opposition mais c'est assurément une bonne chose pour les Avranchinains. Les affirmations contraires de la liste d'opposition montrent son ignorance de la gestion publique et son incapacité à traiter les dossiers de notre ville. »